
Benedikt Spendel
Kandidiert als Beisitzer

zur Person
Moin,

ich bin Bene, Kreisvorsitzender von
Hannover, und wiederkehrendes LaVo
Mitglied.

Ich komme gebürtig aus der nähe von
Wolfsburg aber bin für mein Studium nach
Hannover gezogen, wo ich immernoch
lebe.

“JEF und Ich”
Ich bin mit der JEF seit 2016 verbunden,
angefangen mit Pulse of Europe,
Landtagsveranstaltungen, Kneipenabende,
Themenabende, Ausflüge und vieles mehr,

habe ich mit der JEF schon einiges erlebt.
Vom KV Mitglied, zum KV Vorstand und
LaVo Mitglied habe ich schon viele
Positionen in der JEF inne gehabt, und
plane nicht sie zu verlassen bevor ich
gezwungen bin alleinig zur EUD zu
wechseln.

Motivation
Wie schon im vorherigen Abschnitt
angesprochen, habe ich viele tolle
Erlebnisse mit der JEF gehabt. Als Mitglied
des LaVo hoffe ich dazu beizutragen dass
noch mehr Menschen ähnliches erleben
können.

Aber viel wichtiger ist, dass mir die
Botschaft eines vereinten, friedlichen
Europas sehr am Herzen liegt. Auch meine
nicht JEF Freunde und meine Familie
wissen das sehr genau, ob sie wollen oder
nicht. Wir leisten meiner Ansicht nach
wichtige Arbeit in der politischen Bildung,
indem wir diese Idee verbreiten. Der
Aspekt der europapolitischen Bildung
kommt leider in der Schulbildung deutlich
zu kurz und dass wir an dieser Stelle mit
unserer Arbeit tatsächlich etwas bewirken
können, wird uns regelnmäßig von
Teilnehmenden unserer Workshops
bestätigt. Im LaVo will ich weiterhin ein
aktiver Teil davon sein.
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